
 
CERCLE JULES FERRY ACTIVITES PHYSIQUES D’ENTRETIEN 

ASSEMBLEE GENERALE DU 18.10.2024 
 
85 adhérents se sont réunis en présence de : 
Mme CANETTE, maire de Fleury les Aubrais 
Mme COULON, adjointe déléguée aux sports et handisports 
Mme GAUCHER, présidente de l’Union 
EXCUSES :  
Mr JEAN (Ufolep), Mr STERKE (services des sports), Mme COURROY (conseillère départementale), Mr CHAPPUIS 
(conseiller départemental) 
 
Mot d’accueil de la présidente, bienvenue et remerciements pour la présence des participants. 
Parole donnée à Mme CANETTE, celle-ci ne pouvant rester qu’un court instant : 
Regrette de ne pouvoir faire partie des adhérents, son emploi du temps ne lui permettant pas. 
Remercie l’association APE avec son équipe de dirigeants et de bénévoles, gage de lien social et de convivialité. 
La ville ne pourrait pas faire s’il n’y avait pas les bénévoles et les dirigeants pour contribuer au bien-être de 
chacun.  
Le sport, plus exactement les activités physiques (différent du sport de compétition) sont une grande cause 
nationale, la sédentarité et le manque d’activités physiques tuant plus que le tabac. 
Importance des activités physiques pour conserver une bonne santé et renforcer le lien social. 
Merci à tous. 
 
Intervention des différents animateurs et membres du bureau pour la présentation des activités. 
 
Mauricette C. : 
Statistiques sur l’âge des adhérents et des animateurs établies dans le cadre de la demande de subvention du 
CJF APE, sur l’évolution des effectifs, l’origine géographique, permettant d’avoir une image de notre 
association. 
 
Nadège : Gestion administrative : messagerie et communication 
Dossiers d’inscription traités par informatique. 
Il est demandé aux adhérents d’avoir une écriture bien lisible et de rester sur leurs premiers choix d’activités. 
Grand merci à Martine S. pour tout ce travail 
En 2023-2024, 92 adhérents n’avaient pas d’adresse mail, en 2024-2025, 56 adhérents n’ont pas d’adresse mail 
6000 courriers envoyés par messagerie pour prévenir adhérents d’une fermeture de salle, d’une organisation 
de sortie ou autre. Si vous pensez n’avoir jamais reçu de courrier, vous pouvez envoyer un mot à 
cjfape@gmail.com l’adresse communiquée pourra être vérifiée et corrigée si besoin. 
 

Vote du rapport d’activité : adopté à l’unanimité 
 
RAPPORT FINANCIER : compte de fonctionnement 2023-2024 
Produits Adhésions, 50 €/adhérent   Subvention mairie 800 € Subvention Conseil Départemental pour les 
licences 
Charges Licences pour les animateurs Assurances 
 
Bilan financier au 30.06.24 : Produits : 31 804.87 € ; Charges : 28 165,07 € ; Excédent de produits 3 639,80 € 
Solde disponible : 34 838,63 € 

Vote du rapport financier : adopté à l’unanimité 
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Les comptes ont été examinés le 21.09.24 par Joël VERNAY et Jean-Paul AMORY en présence de Mauricette et 
Dafné. Joël VERNAY, vérificateur aux comptes avec Jean-Paul AMORY, fait son rapport soulignant la bonne 
gestion de la comptabilité. Remercie pour l’accueil, la mise à disposition des documents et propose à 
l’Assemblée Générale de donner quitus à Mauricette C. pour la tenue des comptes. 
Jean-Paul, suppléant, devient titulaire, Joël, titulaire, devient suppléant.  
 

Quitus donné à la trésorière 
 
QUESTIONS DIVERSES 
. quel est le coût des remerciements accordés aux bénévoles ? 
« les bénévoles ne sont pas payés, non pas parce-qu’ils ne valent rien, mais parce-qu’ils n’ont pas de prix » 
Nous organisons une sortie d’une journée avec une participation de leur part et une prise en charge du club. 
 
RENOUVELLEMENT DU TIERS SORTANT : 
Sortants : Mauricette C., Brigitte, Martine S., Patrick M, Danielle, Bernadette 
Danielle et Bernadette ne se représentent pas, 2 places se libèrent 
Hugues, adhérent au CJF APE depuis une vingtaine d’années, animateur des marches depuis 1 an et Abdeslam, 
animateur d’aquagym depuis quelques années, proposent leur candidature pour siéger au Conseil 
d’Administration.  
 

Vote adopté à l’unanimité  
 
RAPPORT MORAL : 
547 adhérents pour la saison 2024-2025 
Première AG en tant que présidente, Dafné remercie l’assemblée pour son indulgence et remercie Yvette pour 
son aide à la transmission. 
Dafné remercie tous les bénévoles, leur implication dynamique dans les activités pour vouloir le bien-être des 
adhérents dans un esprit de convivialité. 
Bonne évolution de l’association par le recrutement d’animateurs plus jeunes, les 3 niveaux de marche 
proposée (grande, 2 petites « tortues, escargots »), l’évolution de l’information aux adhérents par la réception 
plus rapide des messages grâce à l’adresse mail (cjfape@gmail.com). 
Dafné remercie Mauricette C. pour la bonne tenue des comptes. 
 Recrutement d’animateurs toujours d’actualité en particulier pour le yoga et l’aquagym. 
 
Les manifestations proposées ont intéressé les adhérents : 
. après-midi festif : 67 participants, renouvelé pour 2024-2025 
. sortie Paris : 118 personnes 
. apéritif de fin de saison : 102 participants (photos sur le site) 
. sortie Paris du 12.10.24 n’a pas fait le plein, 100 participants 
. sondage en cours pour la sortie du 15.03.25 « les fresques du 13è » parcours insolite 9-10 km, pour ajuster le 
nombre de cars 
. après-midi festif 26.04.25 : marche, danses collectives 
. apéritif de fin de saison : 21.06.25 fête de la musique 
 
Dafné remercie la mairie pour les bons échanges et la mise à disposition des salles et de la piscine (22 créneaux 
d’activités). 
Dafné remercie les adhérents présents pour leur attention et leur bienveillance 
Esprit du CJF APE : sport, convivialité, lien social, bien-être en associant sport et santé 
 
PAROLE AUX ELUS 
Mme COULON conseillère adjointe aux sports et handisports 
Grand plaisir de participer à cette Assemblée Générale, moment agréable, bonne humeur. Association 
dynamique qui permet à chacun de trouver une activité qui lui convient. 
Remercie Dafné pour leurs échanges, Mauricette C., Martine S. et Nadège pour le gros travail de 
communication et tous les bénévoles pour l’implication dans l’association pour le bien-être de chacun. 
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Mme GAUCHER Présidente du CJF UNION 
18 associations sportives et culturelles, 5 000 adhérents 
Bon fonctionnement de l’association, bonne tenue des comptes, beaucoup d’heures de bénévolat des 
dirigeants et des animateurs.  
Recrutement de bénévoles de plus en plus difficile, faute de relève, nos associations auront du mal à 
fonctionner. 
Remerciements et bravo à tous. 
Remercie Dafné pour tout son investissement au sein de l’association. 
 
 
Bernadette remercie le bureau pour le bon cadeau reçu en remerciements de ses services rendus au sein du 
bureau et souhaite une bonne continuation. 
 
Les membres du Conseil d’Administration se réunissent ensuite pour élire le bureau : 
. présidente : Dafné 
. vice-présidente : Yvette 
. trésorière : Mauricette C. 
. secrétaire : Brigitte 
Les autres membres seront élus lors de la prochaine réunion du 13.11.24 
 
 
 
L’Assemblée Générale se termine par le pot de l’amitié sportive. 
 
 

PROCHAINE REUNION DE BUREAU LE 13.11.24 à 17 h 30 
Local des Bicharderies 

 
Compte-rendu rédigé par Brigitte BENOIST 

Corrigé et validé par la présidente, la vice-présidente et la trésorière 


